
 

Compte rendu  
Conseil de laboratoire du 2 février 2018 

 
Membres présents :  
Thierry Atzeni, Soufian Azouaghe, Céline Baeyens, Cédric Bataillé, Laurent Bègue, Ibtissam Belyazid, Emilie 
Berdoulat, Nicolas Bochard, Mohammed Boua, Arnaud Carré, Anne Chabaud, Rémi Courset, Florian Delmas,  
Gwladys Demazure, Eric Dépret, Michel Dubois, Aurélie Gauchet, Aurélien Graton, , Hans IJzerman, Richard Klein, 
Rémi Kouabenan, Emmanuelle Kristensen, Aurélie Landry, Mélody Maillez, Emmanuel Monfort, Dominique 
Muller, Murielle Ntsame Sima, Sonia Pelissier, Mathieu Pinelli, Lisa Quillon Dupré, Juniana Ramalho, Roman 
Rutka, Elisa Sarda,  Annique Smeding, Charles Tchagneno, Anna Tcherkassof, Delphine Traber, Issam Zrelli.  
 
Excusés : Catherine Blatier, Thierry Bollon, Jean Louis Monestès, Caroline Poulet, Rebecca Shankland, 
Abdessalem Yahyaoui 
 
Ordre du jour :  
 

 Informations/échanges sur le nouveau site 

 Rappel/info sur la politique de signature 

 Réflexions sur le prochain contrat 

 Calendrier pour l’élection relative à la direction 

 Planification du prochain conseil 

 Informations/Questions diverses 
 
 
Informations/échanges sur le nouveau site 
  
Le nouveau site du laboratoire https://www.lip.univ-smb.fr/ est opérationnel depuis le 11 décembre 2017. 
Chaque membre du laboratoire a un accès avec identifiant pour la mise à jour de sa page personnelle (mail reçu 
le 11.12.2017 avec un tutoriel pour vous aider dans ce travail). Nicolas et Issam restent en appui si vous en avez 
besoin.  
Un onglet intranet permet de retrouver les informations administratives et financières qui pourront être utiles. 
 
Rappel/info sur la politique de signature 
 
La signature actuelle pour les membres de l’UGA est :  Univ. Grenoble Alpes, LIP/PC2S, 38000 Grenoble, France.  
A Chambéry une note de cadrage demande à ce que l’USMB apparaisse dans la signature pour le laboratoire.  
La question est posée : doit-on l’adopter à Grenoble ? 
Après plusieurs échanges la question reste en attente, car il n’y a pas de demande de la présidence de l’UGA. 
 
 
Réflexion sur le prochain contrat  
 
Suite aux 2 dernières évaluations de l’HCERES, nous sommes passés de 3 équipes à 4 axes, ce fonctionnement 
convient-il ? Faut-il le reconduire ? 
 
Pour l’axe RAC, c’est un peu prématuré pour poser un constat. 
Pour l’axe prévention, il a fallu deux ans pour trouver un équilibre ; mini ateliers hebdomadaires + réunion 
plénière plus espacée semblent convenir. Favorable à la reconduction des axes. 
La direction rappelle qu’il est important que chacun puisse exprimer ses envies.  
La question est néanmoins évoquée des manifestations objectives de ce fonctionnement (e.g., en termes de 
publications impliquant des membres de différents axes entre eux). Parmi les réponses à cette question est 

https://www.lip.univ-smb.fr/


évoquée l’idée que même sans publication en collaboration à la clef, le fonctionnement en axe permet tout de 
même d’avoir des retours de la part de collègues en rattachement principal dans d’autres axes (même si cela ne 
débouche pas sur une publication conjointe). 
 
Question sur le périmètre du laboratoire : 
La présidence de l’USMB a posé la question de la volonté d’une fusion avec le LPNC. Sur Chambéry uniquement 
ou sur Chambéry et Grenoble ? (pas de réponse précise sur ce point-là.) 
 
Un vote indicatif* a été effectué sur la question : 
Voulez-vous maintenir le périmètre actuel du Laboratoire Inter-universitaire de Psychologie : Personnalité, 

Cognition, et Changement Social ? 

*ce vote n’est qu’indicatif dans la mesure où il n’y a pas de demande claire et conjointe des deux universités. 

Résultats : OUI à l’unanimité. 

Calendrier pour l’élection relative à la direction 

L’élection de/du la/le directeur/trice du laboratoire est prévue mi-octobre 2018. 
L’appel à candidature est fixé pour le 10 septembre, la candidature devra se faire par mail. 
 
Pour la direction adjointe, le mandat n’est pas terminé. Une discussion a eu lieu sur la question de savoir s’il 
fallait inviter la co-directrice ajointe actuelle à démissionner pour ramener les directions et directions adjointes 
sur le même calendrier. 
 
Planification du prochain conseil  
 
Le prochain conseil aura lieu en octobre à Chambéry. 
 
Informations / Questions diverses 
 
A Grenoble, le déménagement aura lieu la semaine du 12 février 2018. 
 
Anne DENIS porteuse du projet ACOUZEN a obtenu un financement pour la maturation du projet en vue de la 
création d’une Start Up. 
 
Demandes de rattachement au laboratoire en tant que post doc : 
 
Emma CIPPELLETTI, axe RAC  
Elisa SARDA, axe Cognition Sociale 
 
Vote : OUI à l’unanimité pour les 2. 
 
 
La séance est levée à 16h30 
 
 
 

 


